



Genève, le 25 avril 2013

Concerne: 20 ans du club

Madame, Monsieur,

Le Club de Plongée de Plan-les-Ouates fêtera son 20^{ème} anniversaire les 08 et 09 juin 2013.

Voilà deux décennies que l'histoire entre notre club, la commune et les eaux magiques du Léman et d'ailleurs se marient avec intensité. 20 ans de partage et d'efforts à faire grandir et découvrir notre passion au travers de baptêmes, d'initiations pour les enfants, de journées portes ouvertes, etc., 20 ans de richesse humaine.

Le monde du « Grand Bleu » est une fête de tous les moments, mais pour ce bel anniversaire nous organisons un week-end avec, au programme du samedi, la partie officielle avec verrée de l'amitié et visite de nos locaux puis une soirée entre membres. Pour clore cette manifestation, une symbolique plongée pique-nique est prévue le dimanche.

Depuis nos premières bulles, les membres s'engagent sans compter pour la vie et le développement du club, il en va de même pour cette belle journée. Malgré ces efforts, il nous manque encore quelques deniers pour boucler notre budget mais également des moyens pour finaliser notre station de gonflage et poursuivre nos nombreuses activités.

20 ans, une longue jeunesse, alors, pour soutenir la vie d'un club genevois, dynamique et passionné, nous faisons appel à votre générosité. Un don même modeste sera pour nous une grande richesse, et en contrepartie, nous publierons votre logo/carte de visite dans notre programme.

Vous trouverez, en annexe, un complément d'informations sur notre club ainsi qu'une feuille des partenaires des 20 ans de PlongePlo à remplir et à nous retourner à notre adresse ci-dessous.

En vous remerciant par avance de votre soutien, et dans l'attente du plaisir de partager le verre de l'amitié, recevez, Madame, Monsieur, nos cordiales salutations.

Bonnes bulles.

Giovanni Carletti, président